三津浜小だより

松山市立三津浜小学校

R6. 3. 21



「すなおに あかるく たくましく」

三津浜小学校 校長 竹本 英貴

この4月に赴任し、私は三津っ子たちと一緒にすてきな一年を過ごさせていただきました。 それは、三津っ子のみんなが、「**すなおに あかるく たくましく**」頑張ってくれたからです。

まずは、「**すなお**」なところです。三津っ子たちが自分の命を守ろうとする気持ちを強く持ってもらうために、自転車に乗るときは、「ヘルメットをかぶりましょう」から「ヘルメットをかぶりなさい」と指導のレベルを上げました。すると、あっという間に、みんなヘルメットをかぶるようになりました。学校で指導したことをすぐに取り組もうとする「すなおさ」がとてもすてきです!

次に、「**あかるい」**ところです。「あいさつをがんばろう!」と、あいさつ運動を提案すると、翌日から「自分から、大きな声で」あいさつする三津っ子が増えました。毎朝、「いいあいさつですね!自分からあいさつできていいね!」と、たくさんほめることができて、一日の始まりがとても明るい気持ちになります。「あかるい」あいさつができる三津っ子たちです!家でも地域でもたくさんほめてあげてください。

最後に、「たくましい」ところです。総体のある相撲・水泳・陸上、5・6年生全員で参加 した連合音楽会など、本番に強く、練習の成果を見事に発揮してくれました。そして、新しい ことへ意欲的に挑戦することができ、新しい自分を発見する「たくましさ」があります。かっ こいいです!

このような三津っ子たちと一緒にすてきな一年を過ごせたのも、保護者の皆様、地域の皆様の支え、教職員の仲間、そして三津っ子の頑張りのおかげです。本当に、ありがとうございました。今後も、変わらぬご支援を賜りますよう、お願いいたします。

今年度、取り組んだ活動

≪タグラグビー≫

タグラグビーは、体の接触を禁止した安全なスポーツです。指導経験のある教員が2名揃ったので取り組みました。約20名が参加し、県大会ベスト8まで勝ち上がりました。



≪群読コンクール≫

17名が参加し、「三津浜のすごいところ」の詩を発表しました。松山一大きな声で、発表し、見事、銅賞を獲得しました。なお、副賞(商品券)でドッジボールを購入しました。



3学期もたくさん笑顔の花が咲きました。保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。

★ 校内持久走大会(1/25) (6年生は 1/30に実施) 商店街を走る持久走大会は、今年で10回目!全員完走しました! ありがとうございました。







★ 遠足(3/4) ・・・ 春の陽気の中、楽しい思い出を作ることができました。







★ 6年生を送る会(3/8) ・・・ 笑いあり、涙あり! 心が温かくなった 1 時間でした。 6年生に、「今までありがとう」の気持ちを伝えました。







能登半島地震の募金、一円玉募金、リサイクル活動についてのご報告

今年度 1 月に、ボランティア委員会を中心に、能登半島地震の募金活動を行いました。さらに、子どもたちの思いから、<u>5・6 年生の味噌や雑巾販売の収益金も全額募金(65,172 円)いたしました</u>。地域の皆様、保護者の皆様には温かいご協力をいただきありがとうございました。

- 〇「**能登半島地震」・・・<u>60,923 円</u>(全校の募金)、** 日本赤十字社の方に来校いただき、直接お渡ししました。
- ○「一円玉募金」・・・<u>11,379円</u> 「緑の羽根募金」「赤い羽根募金」「海外助け合い募金」 「ユニセフ学校募金」に寄付しました。
- ○「リサイクル活動(アルミ缶等の回収)」・・・4,468円 今後、児童にとって効果的な教育活動に使わせていただきます。



お礼とお願い

本年度も、保護者の方々をはじめ、多くの皆様のご理解とご協力のおかげをもちまして、大きな事故 等もなく、無事終えることができそうです。本当にありがとうございました。

春休み中は、子どもたちが家庭や地域で過ごす時間が多くなります。これまでどおりの見守り、見届けをお願いします。なお、離任式は3月29日(金)10:00~行います。